

LE THOR

Rando Pays des Sorgues à l'aventure dans le Languedoc



Les participants ont apprécié les paysages semblables à la Corse.

À la découverte d'une région pas très éloignée de la Provence, une équipe de 16 copains de l'association Rando Pays des Sorgues a participé à une sortie dans le Haut Languedoc.

Cette randonnée a été organisée par les animateurs Janine Vian et Alain Crochet, sous le regard vigilant du président Patrick Frassi.

Le Haut Languedoc se présente par ses paysages sauvages où d'immenses massifs de granit vert s'élèvent. Malgré une météo peu clémente le séjour s'est déroulé dans une ambiance sportive et conviviale.

Anne BRIFFA